
外国人受け入れのための

講師：木村 麻里 株式会社アルプスビジネスクリエーション 海外サポート課

東京都つながり創生財団 やさしい日本語リーダー養成研修修了

参加

無料

やさしい日本語とは、文法や言葉のレベル、文章の長さに配慮し、わかりやすく
した日本語のことです。外国人と日本語でコミュニケーションしたい方、やさしい
日本語を学んでみませんか？

日 時

参加資格

お申込み

２０２５年１月２８日（火）
PM１４：３０～PM１５：３０

やさしい日本語に興味のある方
ならどなたでも（定員80名）

こちらのQRコード
または下記URLからお申込みください

やさしい日本とは？

やさしい日本語を使うポイント

便利な補助ツールの紹介

お問い合わせ

TEL

MAIL

03-5499-8007

ABC_SMB_00430@jp.alps.com

（平日：8：30～17：00）

やさしい日本語
オンライン勉強会

https://questant.jp/q/BT9I8U9S

オンライン（Zoom）で開催いたします

MAIL

ホームページ

https://questant.jp/q/BT9I8U9S

	スライド 1

